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国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区

美馬ロータリークラブ週報

２０１１年１２月２７日 火曜日 V ol.２７３

■ 例 会 出席者 １９名（会員総数３２名） ５９．３７％

■ メーキャップ 森廣一君 修正出席率 ６２．５０％

■ ゲ ス ト おいでません

■ 会 長 挨 拶 藤野 章二会長

本年最終の例会となりました。色々とあった一年というより大変暗い悲惨な思いで過ご

した人の圧倒的に多かった一年というべきでしょうか。

毎週、例会の度、今夜こそ明るい話題を元気になれる話をと考えも口をついて出るのは

愚痴や暗い話ばかり、私自身も反省の一年でした。

さて、来年は明るい展望が開けるかといえば残念ながら国内・外ともにその気配は乏し

く暗く難題を多く引きづりながらの船出となりそうです。遅々として進まぬ被災地の復興、

沖縄問題、すきま風が吹き始めた日米関係それらに微妙にリンクする、日中、日韓、そし

て新たな火種を秘めた北朝鮮の今後、どちらを向いても難題山積の我が国の一年となりそ

うです。大変失礼な表現ですが突貫小僧的な橋下市長の様な直進型のリーダーが、混迷の

時には必要かも解りません。覚悟あるリーダーの発言や考動は時に大きな反発を招く事が

あっても≪既得権益からの脱却と政治形態の刷新≫という信念の大きな意志（石）を投げ

込んだ波紋は必ずや広く及んでいくでしょう。国政政治家に腹の据わった信念や覚悟を感

じる人材が見当らないのはお寒い限り寂しい限りです。

新しい年が間もなくやって来ます。せめて我々は、腹を据えて不景気風に歩を止める事

なく、前に進んで参りましょう。メンバー各位の２０１２年益々のご隆盛、ご発展を祈り、

残る下半期のご指導、ご協力を併せてお願い申し上げ挨拶といたします。

■ 幹 事 報 告 前田豊太郎幹事

◇ 到着週報 … 脇町ＲＣ

◇ 到着書類

・ライラセミナー受講生募集の案内。

・東日本震災復興支援のためのロータリーカード利用のお願い。

・明年1月3 1 日例会の外部卓話者の友滝様のプロフィールの紹介。

◇ 連絡事項

・ライラセミナーは、明年3 月2 2 日～ 2 5 日、神戸Y M C A 余島野外活動センターで開催さ

れます。どなたか受講生を推薦して下さい。受講資格は2 0 歳以上の人です。

・今日は、今年の最終例会です。半年間、御協力いただきありがとうございました。又、

来年もよろしくお願いします。

■ 委 員 会 報 告

☆ 親睦活動小委員会 田中義美委員長

先週に案内しましたが、来年１月１０日（火）は、新年例会です。登録料は3 ,0 0 0 円

で、会場は西岡レストランです。

☆ 三好亘会計
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米山奨学生のフィンちゃんに奨学金を交付しました。

■ 卓 話

☆ 地区インターアクト委員 山内浩司君 〈インターアクト近況〉

・来期のインターアクト年次大会ホスト校に美馬商業高校インターアクトクラブがあた

ります。大きな大会になるのでお手伝いをお願いします。

・インターアクトクラブ会長・幹事会

2 0 1 2 年6 月1 5 日、四国中央市・愛媛県産業研修所にて開催します。

・インターアクト年次大会

2 0 1 2 年8 月1 8 日（土）～ 1 9 日（日）、脇町のザ・ディスティーノで、宿泊をホテル

新樺川でそれぞれ開催します。イベント企画…うだつの町並み・オデオン座。

・四国地区には１７校のインターアクトクラブがあります。年次大会は各クラブがもち

回りでホスト校となります。

・年次大会のテーマは、3年前が環境、エコー、昨年がふれあう、うどん、絵、今年の今

治がつなぐでした。来年は、どんなテーマにするか模索しています。

☆ 会計 三好亘君

・今年最後の卓話です。インターアクト2 0 1 2 年年次大会へのご協力よろしくお願いいた

します。

・私は、2 8 歳で青年会議所に入りました。道徳教育、理念、感受性、自己の完成を目指

して頑張りましたが、2 0 1 2 年3 月1 5 日にＪＣを卒業します。

・２０１２年は、例会１００％出席を目指したいと思います。

■ ニ コ ニ コ

藤野章二君、前田豊太郎君、川田勝義君

■ 欠 席 者

石井正司君、小野一史君、澤田篤也君、戸島健治君、千葉正樹君、野々村隆君、林秀樹君、

廣川公利君、藤田茂樹君、美馬眞澄君、森廣一君、矢野太一君、吉田宥勝君

《欠席者の方は是非メーキャップをしましょう》


